



Stellungnahme zum Antrag Nr. AT/0003/2018

Vorlage: ST/0018/2018		Datum: 25.01.2018	
Bürgermeisterin			
Verfasser:	70-EB "Kommunaler Servicebetrieb Koblenz"	Az.:	
Betreff:			
Antrag der FDP-Fraktion zur Einführung eines "Koblenz-Cups", Mehrwegbecher für Kaffee			
Gremienweg:			
01.02.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig
		<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt
		<input type="checkbox"/>	kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verworfen
		<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen
		<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich

Stellungnahme:

Vor mehr als einem Jahr wurde in Freiburg der „Freiburg-Cup“ eingeführt. Grundsätzlich steht die Verwaltung der Thematik positiv gegenüber. Vor einer Entscheidung über eine mögliche Einführung in Koblenz sind aus Sicht der Verwaltung weitere Informationen, auch zu bereits bestehenden Mehrwegsystemen, einzuholen. Die Ergebnisse sollen vor einer Entscheidung über eine eventuelle Erstellung über eines Gesamtkonzepts für Koblenz im Werkausschuss „Kommunaler Servicebetrieb Koblenz“ zur Beratung vorgestellt werden.

Beschlussempfehlung:

Die Verwaltung wird beauftragt weitere Informationen zu dem genannten und anderen Mehrwegsystemen einschließlich der Kosten einzuholen.

Im Übrigen wird die Angelegenheit zur weiteren Vorberatung an den Werkausschuss „Kommunaler Servicebetrieb Koblenz“ verwiesen. Die endgültige Sachentscheidung trifft der Stadtrat.